
平成３０年９月２日（日）第４１回スタッフ定例会をしました。 
 

定例会 模様 

 

 

今年の異常な暑さのことを話題にした後、９月２３日（日）に予定している

「星を見る会」について打ち合わせをしました。 

 

既にこの日のためにリハーサルをしていて、その時に土星のリングがすごく

はっきり見えて感動したこと、木星の衛星が４つも見えたことなどで話しが盛

り上がって、賑やかな打ち合わせとなりました。 

 

たくさんの人が来てくれたらいいね。と言いあいながら締めくくりました。 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

土星がすごく 

きれいだったね・・・ 
天気が心配！！ 

 

   


